

Hygienekonzept SG Schenkenzell Schiltach und der JSG OK

Stand vom 09.09.2020

- Für die Trainingsinhalte gibt es für den Handballsport auch in der Halle ab dem 01.07.2020 keine Beschränkungen mehr, aber es gilt nach wie vor:
Gemeinsam Abstand halten....!
Wir beginnen mit dem Training ab einschließlich der E- Jugend.
Es sollte beim Training darauf geachtet werden, den Körperkontakt auf ein Minimum zu beschränken.
Wann immer möglich, sollte das Training im Freien stattfinden
Es sind maximal 20 Personen inkl. Trainer pro Trainingseinheit zugelassen.
- Wer grippeähnliche Symptome hat (Schnupfen, Husten, Verlust des Geschmacksinns etc.) bleibt dem Training nach den aktuell geltenden Quarantänevorgaben des Gesundheitsamts fern und informiert die Trainer umgehend darüber.
Bei einer positiven Infektionsdiagnose wird umgehend der Trainer informiert und die gesamte Gruppe begibt sich in Quarantäne nach den aktuell geltenden Quarantänevorgaben des Gesundheitsamts.
Die SG empfiehlt ausdrücklich die Corona Warn App der Bundesregierung.
Handys dürfen deshalb auch in die Halle mitgenommen werden.
- Pünktlichkeit zum Trainingsbeginn und –ende werden vorausgesetzt.
Bei Fahrgemeinschaften oder bei Anreise mit Bus oder Bahn zum Training oder wieder nach Hause, ist die Maskenpflicht zu beachten
Die Spieler treffen sich vor dem Haupteingang der Sporthalle Schiltach bzw. dem Sportlereingang Schenkenzell. Zutritt aller in die Halle erfolgt mit Maske.
Eine Handdesinfektion aller, an den von den Gemeinden bereitgestellten Desinfektionsspendern an den Eingängen, ist verpflichtend.
In der Halle Schenkenzell dürfen von Erwachsenen die Umkleidekabinen und Duschkabinen genutzt werden. Der Zutritt darf erst erfolgen, wenn die vorherige Trainingsgruppe die Halle verlassen hat. Es dürfen dabei max. 8 Personen in eine Umkleidekabine und max. 3 Personen gleichzeitig duschen.
In den Sporthallen Schiltach und Alpirsbach dürfen alle Mannschaften in die Kabinen wobei wann immer möglich diese auf 2 Kabinen verteilt werden sollten.
Das Duschen bleibt bis auf weiteres nur den Aktiven und der A Jugend vorbehalten.
Nach dem Umziehen wird mit Maske und Abstand auf der Tribüne gewartet bis die vorherige Trainingsgruppe entweder vollständig die Halle verlassen hat oder diese in den Kabinen ist. Der Zugang nach dem Training zu den Kabinen führt über die Treppe neben dem Regieraum, während der Zugang zum Spielfeld oder dem Ausgang über die Treppe von der Tribüne führt.
Der Ausgang nach dem Training in beiden Hallen ist der jeweilige Sportlereingang.
Es ist generell in Kabinen und Duschen soweit möglich auf die 1,5m Abstandsregel zu achten.
- Eintrag aller Trainierenden durch den Trainer in die bereitgestellten Listen inkl. dem Trainer als Hygieneverantwortlicher (mit Unterschrift des Trainers). Dies ist unabhängig vom Trainingsort durchzuführen.

Die Listen wurden in unserer abschließbaren Garage in der Sporthalle Schiltach ausgelegt aber auch elektronisch verteilt.

Die ausgefüllten Listen sind zu fotografieren und Ralf Jehle per Whatsapp in die einzelnen Trainingsgruppen zu

Die ausgefüllten Originallisten sind in der Garage (Sporthalle Schiltach) zu deponieren.

Bei einem Training in der Halle in Schenkenzell muss der Trainer die Liste mitführen.

Diese kann nach dem Training auch bei Ralf Jehle eingeworfen werden (Hofwaldweg 5, 77773 Schenkenzell).

- Zuschauer haben keinen Zutritt zur Halle oder Tribüne und sind der Halle zu verweisen. Das mitführen von Handtüchern oder Schweißbändern zum abwischen von Schweiß wird empfohlen.
Es gilt die ausschließliche Nutzung der beiden Toiletten neben dem Regieraum in der Sporthalle Schiltach bzw. den WC's neben dem Vorraum der Halle Schenkenzell. Es darf nur mit den eigenen Bällen trainiert werden.
Die Bälle sind nach dem Trainingsbetrieb zuhause zu desinfizieren (es reicht Seifenlauge).
- Während der Trainingszeit, zwingend aber nach dem Trainingsende, sind die Notausgänge, die Eingangstüren und in der Sporthalle Schiltach zusätzlich die Kippfenster zu öffnen. Der Trainer der letzten Trainingsgruppe haben diese wieder zu schließen
Desinfektion der Trainingsgeräte:
In der Halle Schenkenzell mit dem von der Gemeinde Schenkenzell bereitgestellten Sprühmittel.
In der Sporthalle Schiltach mit dem eigenen Flächendesinfektionsmittel und den Einmalputztüchern welche beide in unserer Garage aufbewahrt werden.
Nach dem Training die mitgeführte Maske aufsetzen und die Hände am Ausgang desinfizieren.
Nach dem Training erfolgt der Ausgang durch die jeweiligen Sportlereingänge der beiden Hallen
In beiden Hallen müssen die Bänke der Kabinen nach dem Training mit dem von der SG bereitgestellten Flächendesinfektionsmittel gereinigt werden. Die gilt ausdrücklich nicht für die jeweils letzte Gruppe an dem Trainingstag. Sollte das Mittel aufgebraucht sein dann bitte Ralf Jehle Bescheid geben oder selber ein Mittel besorgen welches viruzid oder bedingt viruzid wirkend ist.
- Bei wiederholten und wissentlichen Verstößen gegen die Vorschriften droht ein Trainingsverbot der betr. Personen bzw der Gruppe.
- Die Hygieneregeln der SGSS und JSG OK werden tagesaktuell an die Vorgaben des Landes Baden- Württemberg bzw. des Gesundheitsamtes Rottweil bzw. der Gemeinden angepasst und den Trainern und Verantwortlichen zur Verfügung gestellt.
- Bei Rückfragen:
Ralf Jehle (Leiter SGSS)
Tel.: 07836/957759
Mobil: 01603751889